Imprimir

Recibe nuestra

gaceta con cursos,

Registro Gratuito

Enviar a amigo



Martes, 06 de Julio de 2010 .

Cursos y formación para el estudiante y el profesional

<u>Directorio</u> | <u>Barómetro de Formación</u> | <u>Publicidad</u> | <u>Centros del Mes</u> | <u>MBA</u> | <u>Ayuda / Contactar</u> Buscas formación? Buscador de Cursos Buscar Selecciona Categoría Club a+ | Centros de Formación | Anuncios / Clases |

Inicio / Actualidad

Actualidad: Noticias

28 de las 50 universidades más productivas de Iberoamérica son españolas

Las universidades y centros de investigación de España destacan por su producción científica y por la visibilidad de sus publicaciones. De hecho el país es el primero de toda Iberoamérica por documentos de investigación publicados, según el ranking Iberoamérica SIR 2010, en el que universidades de Barcelona, Madrid y Valencia ocupan posiciones destacadas.



Eva Sereno Redacción Aprendemas 05/07/2010



España posee las universidades con mayor producción científica de Iberoamérica, según el ranking SIR 2010 que ha elaborado el grupo de investigación SCImago. Tras los tres primeros puestos ostentados por la Universidade de Sao Paulo (Brasil), la Universidad Nacional Autónoma de México y la Universidade Estadual de Campinas (Brasil), se sitúa la Universidad de Barcelona que ocupa la cuarta posición, la Universidad Complutense de Madrid que se halla en el quinto puesto y la Universidad Autónoma de Barcelona localizada en el octavo lugar del ranking.

Es reseñable también la producción científica de la Universidad de Valencia en novena Recursos TIC para profesores: posición, la Universidad Autónoma de Madrid que se sitúa en la décima posición, la Universidad Politécnica de Barcelona en el puesto número 12 y la Universidad de Granada en la posición 17.

El ranking ha sido elaborado entre 607 universidades y centros de educación superior de 28 países iberoamericanos por el grupo de investigación SCImago, que se ha encargado de evaluar a cada uno de los centros y universidades atendiendo a factores como la calidad y la cantidad de investigaciones llevadas a cabo, la capacidad de cooperación internacional y las publicaciones realizadas en revistas científicas a lo largo del año 2008. [Ver cursos de investigación científica]

La representación de las universidades españolas en el ranking no se limita a estas posiciones, sino que 118 de las 607 analizadas en este estudio son de España. Este país se sitúa como el más productivo de todos con un total de 208.078 documentos. Asimismo, de acuerdo con el SIR 2010, 28 de las 50 universidades más productivas de Iberoamérica son españolas, país del que son también 35 de las 50 con mayor visibilidad científica.

Dentro de Latinoamérica, cabe destacar conforme a este ranking que dos de las tres universidades más productivas son la Universidad de Sao Paulo y la Universidad Estadual de Campinas, ambas de Brasil. Precisamente, el país brasileño se perfila como la segunda potencia en investigación de Iberoamérica por detrás de España. Estos dos estados, junto con Colombia, suponen el 50% de las universidades y centros de investigación de los 28 países estudiados para la elaboración del SIR 2020.

También se sitúa en buena posición la Universidad Nacional Autónoma de México, que es la segunda más productiva de Iberoamérica, aunque el país ocupa la cuarta posición tras España, Brasil y Portugal en términos globales. Por detrás de México, pero en buena posición, Y el iPad llegó a la se hallan Argentina y Chile con el quinto y sexto puesto, respectivamente.

No obstante, cabe señalar que pese a esta relevancia, estas universidades iberoamericanas tienen menos visibilidad científica en líneas generales que las de España y Portugal.

Los miembros del grupo de investigación SCImago pertenecen al Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), así como a las universidades de Granada, Alcalá de Henares y Carlos III de Madrid, Extremadura, Porto de Portugal, Universidad Nacional de la Plata de Argentina y la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso de Chile.

Top Ten de universidades en producción científica:

- 1. Universidade de Sao Paulo (Brasil)
- 2. Universidad Nacional Autónoma de Mexico (México)
- 3. Universidade Estadual de Campinas (Brasil)
- 4. Universidad de Barcelona (España)
- 5. Universidad Complutense de Madrid (España)
- 6. Universidade Estadual Paulista Julio de Mesquita Filho (Brasil)
- 7. Universidade Federal do Rio de Janeiro (Brasil)
- 8. Universidad Autónoma de Barcelona (España)
- 9. Universidad de Valencia (España)
- 10. Universidad Autónoma de Madrid (España)

Boletín Gratuito

Alta gratuita. Reciba ahora gratis en tu email nuestra gaceta de formacin.



Fundación Universitaria Iberoamericana - FUNIBER

noticias, ofertas. **Email**

Reportajes



Más variedad, más motivación Ver Reportaje

El verano más productivo de tu vida: Ideas contra el aburrimiento Ver Reportaje

Estudios Superiores sin Selectividad: Opciones para quien huye de la PAU Ver Reportaje

ESTUDIA DISEÑO Y COMUNICACIÓN EN IED MADRID Ver Reportaje

Ver más Reportajes

Breves

Jobandtalent, nueva red social para buscar empleo Tres emprendedores españoles han creado la red social 'Jobandtalent', especializada en la búsqueda d...

universidad

Su vinculación con nuevas formas de aprendizaje estaba al caer. El iPad de Apple podría convertirse ...

El balón imperfecto del Mundial de Sudáfrica

El Jabulani ha llegado hasta la NASA. Y no por un pase largo precisamente, sino por las malas jugada...

Llega la nueva generación de protección solar

Investigadores del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) desarrollado un nuevo ...

Navarra regala 25 euros a los jóvenes para cultura

06/07/2010 11:42 1 de 2